

12月クラスだより



つくし組（0歳児）

今年は暖かく過ごしやすい陽気が続いていましたが、気が付くともう師走ですね。朝晩の冷え込みも厳しくなってきました。最近では“自分でやりたい”気持ちが強く表れるようになってきた子ども達。思うようにいかないと泣いて怒ったり、首を横に振ったり、ひっくり返ったり…と“イヤ！”を主張するようになってきました。時には素早く逃げ回る子ども達と担任は追いかけてこ状態です。（笑）何でも自分で！何でもイヤ！が多い時期ですが、子ども達が自分の気持ちを素直に表現できるようになった成長の証ですね。子ども達の欲求を受け止め、気持ちに寄り添い、一緒に楽しみながら成長を見守っていかれたらと思っています。日に日に出来る事も増え、靴下やズボン、オムツを自分で脱ごうとしたり、片足ずつ入れて穿こうとする子も見られてきました！子ども達のやりたい気持ちを大切に一つ一つできた喜びを味わえるよう関わっていきたくと思っています。（小沢）



つくし組（1歳児）

どんぐりやまつぼっくり、落ち葉集めに夢中な子ども達。すっかり秋も深まり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。

先月は、個人面談ありがとうございました。ご家庭でのお子さんの頑張っている様子を聞く事ができ、園での姿とまた別の一面も感じられました。短い時間でしたので、まだ話さきれなかった事等ありましたら、お帳面などでお伝えください。

さて、つくし組の子ども達は、「もういいかい？」「〇〇ちゃん見つけた」とかくれんぼをする姿など、少しずつお友達同士での遊びを楽しみ、言葉で伝えられるようになってきていて、保育士も子ども達と話をしたり、会話を聞いたりする事がとても楽しいです。そんな子ども達の姿にこの一年での成長を感じます。

今月は、寒さも厳しくなるので、衣服や気温を調節して、体調を見ながら楽しく過ごしたいと思います。

（松島）



れんげ組

寒さも少しずつ厳しくなり本格的な冬の訪れを感じられる頃となりましたね。もうすぐ発表会ですね。子ども達は普段から歌を歌ったり踊ったり楽しんでいます。舞台の上で緊張してしまうかもしれないですが温かく見守っていただけたらと思います。

進級に向けてコップのぶくぶくうがいを始めました。自分のコップや袋にとっても嬉しそうにお友達と見せ合いっこをしていますよ。食事では苦手な物も少しずつ食べられるようになり4月から思えば配膳量も増えてきました。遊びも活発になりお友達同士の関わりも増え、行動範囲も広がってきました。年明けは箸への移行も考えています。スプーンのパキュン持ちを定着し準備をしていきたいと思いますのでお家でもお子さんと一緒に食べている時に声掛けをかけていただけたらと思います。ご協力、宜しくお願いします。（齋藤）

（齋藤）



すみれ組

寒さがまたいちだんと厳しくなってきたこの頃。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。先月は、収穫祭に焼き芋パーティーと食欲旺盛のすみれ組さんにとっては嬉しい行事が盛りだくさんでした。アツアツの焼き芋を手にとると「甘くておいしいね〜」と、次から次へとおかわりを求める子ども達。秋の味覚を存分に味わうことが出来ました。

そして、今月はいよいよ発表会があります。お歌やセリフと覚えることがたくさんある為、毎日頑張って練習に取り組んでいます。劇ごっこでは恥ずかしさが先に立ってしまい、なかなか大きな声でセリフを言うことが難しかったり、不安げな顔でセリフを言う姿が見られましたが、練習を重ねるうちに自信へと繋がり、少しずつ大きな声で言えるようになってきました。発表会当日も自信を持って楽しく行えたらいいなあと思っています。本番が楽しみです。温かく見守っていて下さいね。

（松村）



たんぽぽ組

個人面談では、お忙しい中ありがとうございました。短い時間でしたが、園での様子を伝えると共に、お子さんの家庭での様子や保護者の方の悩みなどを伺える大切な時間となりました。今後とも連携を取りながら保育していきたいと思えます。

さて、今月は子ども達が楽しみにしているのびのび発表会があります。踊ることが大好きな子ども達は、毎日張り切ってダンスの練習を行い、「家で練習してきたよ！」などとやる気満々です。練習を行わないと、「今日踊らないの?」「踊りたい!」と催促してくるほどです。劇では、初めのうちはセリフと一緒に覚えながら進めていきましたが、動きをつけながら行なうと、日に日に上手になってきています。当日は、緊張や不安もあり練習通りにはいかないかもしれませんが、温かく見守って下さい。そして子ども達へ大きな拍手を宜しくお願い致します。（高橋）

（高橋）



ひまわり組

今月は、いよいよ発表会の本番を迎えます。11月から劇・歌・太鼓など、練習を頑張ってきました。劇では、絵本のお話をもとにしながら、ひまわり組オリジナルの内容を子どもたちみんなで話し合い、セリフも意見を出し合って作り上げてきました。そして、それぞれの得意な事を披露する予定です。自信を持って舞台に立てるよう、クラスみんなで力を合わせて頑張っていきたいと思います。マフラーの方も、続々と完成しています。コツコツと編み進め、完成した時の達成感を味わい喜んでいる子どもたちです。発表会では、自分で編んだマフラーを巻いて歌を歌いますので、楽しみにしていてください。

日に日に寒さが増し、風邪などが流行する季節になりました。マスクを正しく着用し、手洗いうがいについても再確認して予防していきたいと思えます。

（樋代）